

# One Billion Rising 14.02.2017

## Eine Milliarde Menschen erheben sich gegen Gewalt an Frauen und Mädchen



### One Billion Rising Düren 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe OBR-Aktivistinnen und -Aktivisten,

wir laden Sie ganz herzlich zu unserer Veranstaltung *One Billion Rising Düren 2017* am **Dienstag, den 14. Februar** ein!

Die Revolution geht weiter! Am 14.02. wird ab 14 Uhr bei One Billion Rising Düren auf dem Kaiserplatz getrommelt und getanzt gegen Gewalt an Frauen und Mädchen. Mit dabei sind das Dürener Musikpaar Silke und Alexander Mohnfeld!

Unter der **Schirmherrschaft** von **Landrat Wolfgang Spelthahn** und **Bürgermeister Paul Larue** organisiert der Verein **Goldrute e. V. – Migrantinnen-Netzwerk gegen häusliche Gewalt** die Aktion nun schon zum dritten Mal. Dieses Mal in Kooperation mit der Gleichstellungsbeauftragten des Kreises Düren Frau Kenter, der Frauenbeauftragten der Stadt Düren Frau van Essen, dem Dürener Frauenforum und Frauen helfen Frauen e. V. Düren.

Weltweit erfährt **ein Drittel aller Frauen und Mädchen** im Laufe des Lebens **körperliche oder seelische Gewalt**. Nach der Statistik der Vereinten Nationen sind das **eine Milliarde Menschen** – im Englischen: one billion.

Gemeinsam mit der Dürener Bevölkerung wollen wir am kommenden **Valentinstag, dem 14. Februar 2017, um 14.00 Uhr in Düren auf dem Kaiserplatz** erneut mit dem Tanz *Break The Chain (Spreng die Ketten)* unsere Stimme gegen die Gewalt an Frauen und Mädchen erheben.

Alle sind eingeladen, unter dem Motto **Rise for Revolution** ein deutliches Zeichen zu setzen und eine Umkehr zu einem gewaltfreien und friedlichen Miteinander in Düren und weltweit herbeizuführen, verbunden mit Menschen auf der ganzen Welt für eine Revolution der Herzen. Weit über 200 Städte in ganz Deutschland und über hundert Nationen weltweit beteiligen sich jährlich an der Veranstaltung und tanzen auf den Straßen zum Lied *Break The Chain*. Der große Erfolg der Veranstaltungen 2014 und 2015 zeigte, dass auch die Menschen in Düren die jahrtausendealten Mauern der Ungerechtigkeit angesichts der Gewalt gegen Frauen und Mädchen zum Wanken bringen wollen.

**Kostenfreie Termine** zum Einüben des One-Billion-Rising-Tanzes *Break The Chain*: 12.01./19.01./02.02./09.02.2017 von 18.30-19.30 Uhr im Großen Saal der Evangelischen Gemeinde. Verbindliche Anmeldung per SMS an **0157 770 230 82** mit Namen und Tanztermin.

**Weitere Informationen** zur Veranstaltung:

[www.facebook.com/OneBillionRisingDueren](http://www.facebook.com/OneBillionRisingDueren)

[www.goldrute-ev.de/veranstaltungen/one-billion-rising-obr-dueren/](http://www.goldrute-ev.de/veranstaltungen/one-billion-rising-obr-dueren/)

[www.onebillionrisingdeutschland.org](http://www.onebillionrisingdeutschland.org)

Wir freuen uns, Sie auf dem Kaiserplatz begrüßen zu dürfen, um mit Ihnen für eine gewaltlose Welt tanzen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

One Billion Rising-Düren